



絆

～きずな～

三ヶ日中はキャリア教育に取り組んでいます！

みつめる・みつける力

つながる・つなげる力

かいつする力

ビジョンを描く力

三ヶ日中学校 学校だより
第8号

令和5年11月15日発行

◎合唱コンクールが行われました！

11月7日（火）に三ヶ日文化ホールにおいて、合唱コンクールが行われました。インフルエンザ拡大防止対策で多くの制限がかかる中でしたが、音楽の授業で学習したことを学級担任とともに確認しながら、一生懸命準備を進めてきました。

当日は、どのクラスも大変素晴らしい歌声を聴衆に届けることができました。また、吹奏楽部も今までの練習の成果を披露し、ホールいっぱいに素晴らしい演奏を響かせることができました。



<結果>

1年の部 最優秀賞：3組 優秀賞：4組 2年の部 最優秀賞：3組 3年の部 最優秀賞：3組



【1-1 「My Own Road—僕が創る明日—」】



【1-2 「大切なもの」】



【1-3 「マイバラード」】



【1-4 「この地球のどこかで」】



【2-1 「時を超えて」】



【2-2 「心の瞳」】



【2-3 「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」】



【3-1 「はじまり」】



【3-2 「虹」】



【3-3 「海の不思議」】



【吹奏楽演奏】



【閉会式】

◎先生方も頑張っています！！



はままつの教育では、「キャリア教育の推進」が重点の一つとなっています。
本校でもこれを受け、キャリア教育を意識した授業改善に取り組み、研究授業も行っています。

